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ゆず茶
たくさんのゆず茶をいただいた

ので皆さんで朝に飲みました。

ほのかな甘みが良かったです💛

ゆず茶の中には

生姜も入ってて

体が暖かくなりまし

た！とても美味し

かったです。

フェリーチェ第二回文化祭 10月から作品作りをしていてようやく完成しました☆

廊下が華やかになりました(^▽^)

お誕生日会
11月生まれは6名でした。

皆様にそれぞれ抱負を

言っていただきました☆

福岡県の感染者数が増加傾向の為、

再度面会を禁止とさせていただきました。

既にご予約いただいた方々には大変申し

訳なかったのですが、ご家族様から

温かい声をかけてくださり非常に感謝

しております。

寒くなってきて乾燥する季節になりまし

た。加湿器による湿度の維持や換気の

徹底をしております。


